

„ECHOS“ - KONZERT FÜR MENSCHEN MIT DEMENZ UND ANGEHÖRIGE FEIERT OBERÖSTERREICH-PREMIERE

Das Bruckner Orchester Linz und die Anton Bruckner Privatuniversität laden in Kooperation mit der Volkshilfe Oberösterreich am Sonntag, den 21. Mai bei einem - eigens für Demenzkranke konzipierten - Konzert im Musiktheater am Volksgarten zu einer musikalischen Reise durch Europa.

Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen können sich am **Sonntag, 21. Mai 2023, von 15.30 bis 16.30 Uhr** gemeinsam mit Musiker:innen des Bruckner Orchester Linz und Gästen auf eine musikalische Reise durch Europa begeben. Das **Hauptfoyer des Musiktheaters** wird zu einem sicheren Raum, in dem Klänge und Melodien das Publikum von Österreich ausgehend nach Italien, Griechenland, Spanien und Frankreich bringen. Die Besucherinnen und Besucher können sich bei dieser Oberösterreich-Premiere auf eine kurzweilige und schwungvolle musikalische Reise freuen!

Karten für das Konzert sind zum Einheitspreis von € 15,- erhältlich

Online und beim Kartenservice des Landestheaters Linz im Musiktheater und im Schauspielhaus:

Mo – Fr von 9.00 bis 18.00 Uhr, Sa von 9.00 bis 12.30 Uhr, Tel. +43 732 7611 400

kassa@landestheater-linz.at, www.landestheater-linz.at

Veranstaltungs-Link: [https://www.landestheater-](https://www.landestheater-linz.at/stuecke/detail?EventSetID=3941&ref=3941183222305&spielzeit=2022/23)

[linz.at/stuecke/detail?EventSetID=3941&ref=3941183222305&spielzeit=2022/23](https://www.landestheater-linz.at/stuecke/detail?EventSetID=3941&ref=3941183222305&spielzeit=2022/23)

Ziel dieser Kooperation ist, gemeinsam ein Konzert zu ermöglichen, welches in möglichst vielen Aspekten die Bedürfnisse von Menschen mit Demenz und deren Angehörigen mitdenkt. Das Bruckner Orchester Linz sieht sich als Mitgestalter der Gesellschaft und pflegt eine enge Zusammenarbeit mit der Anton Bruckner Privatuniversität Linz. Fünf Studierende des Masterlehrgangs „Musikvermittlung – Musik im Kontext“ haben das Konzert inhaltlich konzipiert: Angelika Dorfer, Anna-Magdalena Lerchbaumer, Marlou Pruszner, Anna Schiffkorn und Marietta Tsoukalas. Sabine Wögerbauer, die Leiterin des Linzer Demenz-Tageszentrums der Volkshilfe Gesundheits- und Soziale Dienste GmbH, hatte die Idee für dieses Projekt.

Musiker:innen

Eva Kirchner, Gesang

Markus Eder, Trompete

Marc Reibel, Klavier

José Antonio Cortez Cortés, Gesang und Gitarre

Bernhard Oberhuber, Kontrabass

Christian Enzenhofer, Schlagwerk

Pressekontakt Volkshilfe Oberösterreich:

Mag. Andreas Schmolzmüller, andreas.schmolmueller@volkshilfe-ooe.at, +43 676 8734 1105

Pressekontakt Bruckner Orchester Linz:

Marietta Tsoukalas, tsoukalas@bruckner-orchester.at, +43 676 897 611 275